

Sección de noticias

aquellos cuerpos todos los beneficios de la misma.

Otras disposiciones.

Madrid 11-840 n. Otro despacho de San Sebastián dice que también el Rey firmó una disposición modificando los medios legales para la exacción del impuesto de consumos de los municipios...

Almuerzo y conferencia con el Rey.

Madrid 11-915 n. En San Sebastián almorzó hoy con el Rey el Ministro de Estado señor Dato. Este permaneció en palacio durante más de dos horas.

Despacho oficial de París.

Madrid 11-925 n. De París dicen oficialmente: «Seguimos combatiendo hacia el norte de Caudecourt y en las inmediaciones de Sinceny. A pesar de los ataques del enemigo seguimos nuestro avance entre el Vesle y el Somme...»

Otro despacho oficial de París.

Madrid 11-935 n. Otro despacho oficial de París dice: «Seguimos limpiando de enemigos el terreno entre el Canal del norte y el Oise. Al nordeste de Marnicamps y en las montañas de Basilleux, nos atacó el enemigo con dureza, pero lo rechazamos haciendo 82 prisioneros...»

Despacho oficial de Berlín.

Madrid 11-10 n. Otro despacho oficial de Berlín dice: «Rechazamos al enemigo al norte de Fismes. Estamos combatiendo al Este de Vailly. Entre el Oise y el Aisne y en ambos lados de Vauxaillon contuvimos las acometidas del enemigo...»

Disturbios en Barcelona.

Madrid 12-2 m. Camuñan de Barcelona que esta mañana durante la colocación de las coronas en el monumento de Casanova, se vio atacado a Cataluña española...

Náufragos de un vapor torpedado.

Madrid 12-220 m. De Barcelona dicen que a bordo del vapor Teresa Taya llegaron 24 naufragos del vapor español Iguzki que fue torpedado el 19 de Agosto a setenta millas de la costa francesa...

Despacho oficial de Berlín.

Madrid 12-245 n. De Berlín dicen oficialmente: «En Iprés y Labassé rechazamos los ataques de los ingleses. Estos atacaron también la carretera de Peronne a Cambrai. Se ensabló gran combate. El enemigo en algunos puntos alcanzó nuestras líneas; pero en nuestros contraataques lo rechazamos haciendo 3 000 prisioneros...»

Otro despacho oficial de Berlín.

Madrid 12-340 m. Otro despacho oficial de Berlín dice: «El enemigo con fuerzas poderosísimas, nos atacó en la carretera de San Quintín. Rechazamos todos sus ataques haciéndoles bajas. También nos atacó el enemigo en Ailette y el Aisne, pero lo rechazamos desalojándolo de los puntos que ocuparon...»

Despacho oficial de Londres.

Madrid 12-4 m. De Londres dicen oficialmente: «Avanzamos por la línea en dirección a Itilly, donde se lucha intensamente. En Goncourt fué rechazado el enemigo excepto en una posición que quedó en su poder. Rechazamos a los alemanes en Moeuvres y San Quintín...»

Emperatriz que mejora.

Madrid 12-415 m. De Zurich comunican que mejora notablemente la Emperatriz de Alemania. De San Petersburgo dicen que el gobierno ruso ha hecho una pública declaración, de que si se repiten los atentados contra los miembros del Gobierno ó de sus partidarios, serán fusiladas conocidas personalidades rusas incluso Dimitrieff Alejandrowich — Almodovar.

Enfermos del pecho.

Tuberculosis, bronquitis, catarras crónicos, infecciones gripales, resaca, inspección, enfermedades, omeantia se curan con la SOLUCION BENEDICTO DE GLICERO-FOSFATO DE CAL CON CREOSOTAL. Es la preparación más racional para combatir dichas dolencias, como lo testifican los principales médicos de España y se usan en los hospitales.

Ministro que regresa.

Madrid 11-815 n. Regresó a esta Corte el Ministro de Fomento después de su visita a las minas de León. Ha quedado muy satisfecho de esta visita.

En favor de la guardia civil y carabineros.

Madrid 11-825 n. Dicen de San Sebastián que el Rey ha firmado una disposición aplicando a la guardia civil y cuerpo de carabineros, la ley de organización del Ejército, concediendo a

En el pago del Juncal, jurisdicción del pueblo de Tejada, se está construyendo, por cuenta del Estado, una casa forestal que sirva de vivienda al personal de aquel monte de vigilancia, pues dicha casa está empalizada en determinada altura desde donde se domina gran parte del citado monte.

Se han traído de la isla de Fuerteventura por el industrial D. Falcón y Roca y D. Bernardo de la Torre, distintas clases de piedra, imitación de mármol de aquellas canteras, con objeto de utilizarlas en las construcciones de esta ciudad.

Al Comercio.

En esta imprenta se hallan a la venta modificaciones para el impuesto del uno por ciento sobre importación y exportación.

Procesos económicos.

De conformidad a lo determinado por la ley 15 de la R. O. de 17 de Agosto próximo pasado, se han de considerar incorporados a filas todos aquellos reclutas del cupo de instrucción del reemplazo de 1917 que residan en el extranjero, en países no limítrofes con España, antes del año de tal alistamiento.

Han sido nombrados registradores de la propiedad de Granadilla D. Eulogio Montenegro, y de San Sebastián de la Gomera D. Antonio Yáñez Alvarez.

Venta de coches.

Se venden varios carruajes, de distintas clases, en perfecto estado. Para informes y convenios de venta calle de Viera y Clavijo n.º 12.

En esta Delegación del Gobierno se ha recibido un oficio del Subsecretario de Estado, comunicando que, según participa el cónsul de España en Caracas, en Antimano y Tapuyido fallecieron en 1915 los súbditos Manuel Delgado Trujillo y Sebastián Reyes, naturales de Las Palmas.

La Gaceta del 8 del actual publica el Reglamento para la aplicación de la ley de funcionarios civiles y formación de las plantillas.

Pérdida de un gamelo de oro.

Se ha perdido un gamelo de oro puño de caballero, desde el Paseo Bravo Murillo y calle Canalajas a la iglesia de los Padres misioneros. La persona que lo entregó casa de D. Juan Padrón, calle Real de San Nicolás, será gratificada.

Del Puerto.

Las obras que se ejecutan en el templo que donó D. Luis Antúnez, adelantan bastante, siendo un edificio muy amplio. Diamante por la tarde varios muchachos se dedican a jugar al fútbol en la calle de Ferreras, habiendo ya destruido algunas vidrieras. Y el guardia? En el cuartel de Ingenieros del distrito de Lazareto se hallan padeciendo de la gripe muchos de los militares que hace unos días llegaron de la Península.

Se han tomado precauciones para que dicha enfermedad no se propague.

El médico que estuvo establecido en el Puerto de La Luz D. José Soler, se ha hecho cargo de la titular del pueblo de Haris. En este mercado se decomisó 90 piezas de pan por falta de peso. De orden del regidor de turno señor Márquez se repartió entre los necesitados. Ha reconocido mejoría en su enfermedad el Dr. Valle. Mucho lo celebramos. Per promover escándalo dentro de la pescadería las vendedoras Antonia Martín y Encarnación Monzón, han sido multadas prohibiéndoles la entrada en dicho local hasta nueva orden.

En breve contraerá matrimonio en nuestra parroquia con la señorita Inés Santana Medina, el joven D. Juan González Ramos.

Acido sulfúrico a 175 Kilo.

Droguería del Parque. Puerto de La Luz. Ha sido nombrado interventor de la Depósito de Hacienda de Arceife de Lanzarote D. Ramón Pérez de Castro; y se destina al oficio 4.º de Hacienda D. Miguel Castro Cullán, a la Delegación del ramo en Las Palmas.

De la costa de África han llegado a este puerto varios pallebots cargados de pescado salpreso, del que ya se carecía en la plaza. La próxima semana se esperan otros.

Para los Ayuntamientos.

Relaciones juradas. Con arreglo al modelo número 1, de las últimas disposiciones para comerciantes y ayuntamientos, se venden en esta imprenta.

Militares.

El Coronel del Estado Mayor D. Felino Aguilar, ha sido ascendido a general de Brigada. El Teniente Coronel D. Antonio Cano Ortega, ha sido destinado a la Zona de Jaén. El Diario oficial del Ministerio de la Guerra publica el ascenso, al empleo inmediato, del Comandante de Infantería de Tenerife número 64, D. Juan Marín de Foronda y de D. Salvador Acha.

En Santa Cruz tendrá lugar en breve la boda de la señorita Fernanda Ruiz de Arceaga, con el ingeniero industrial D. Vicente Vallino.

Salón para Señoras de Carmen Pujol de Piqué.

Penados para Señoras. Confección de toda clase de postizos. Aplicaciones de tinturas. Lavados de cabeza. Secador mecánico. Masaje facial. Manicura y ondulación Marcel. Pérez Galdós 8, Las Palmas.

El Boletín Oficial de Canarias publica un edicto de la Inspección provincial de Sanidad, haciendo saber

las prevenciones a las cuales deberán sujetarse todos los Alcaldes para efectuar la requisa de los destilerías y depósitos de vinos existentes en su demarcación; y una relación de la Comisión mixta de reclutamiento de Canarias, de los mozos a quienes se les ha concedido prórroga de un año para su incorporación a filas, por haberlo así solicitado.

SUELDO.

semanal, (desde 5 duros) pagado a destajo, confeccionando en casa, por cuenta de la Compañía General Editora de Arte Postal Huworistio» (desde cualquier localidad) facilísimo trabajo en postales caricaturescas de la guerra, al alcance de todos. Gran consumo! Pedir condiciones, catálogo muestrario GRATIS escribiendo. Apartado de Correos. 402. Madrid.

En Gáldar se encuentra enferma de gravedad la distinguida señora D.ª Nsuvia de Aguilar y Paez. Hacemos votos por la mejoría de la respetable anciana.

Entre un equipo de Tenerife y otro de Las Palmas se celebrará en esta capital una partida de fútbol.

Clinica operatoria de "Nuestra Sra. de la Soledad".

Cirujano Director: Dr. Federico León; Ayudante primero, encargado de la Cirugía de niños, Dr. Pablo León Santanach.—Viera y Clavijo 5.

El Sr. Obispo, teniendo en cuenta los valiosos servicios prestados en varias parroquias, durante 17 años seguidos, por D. Francisco Rodríguez Perdomo, después de tener aprobado el concurso parroquial, ha premiado su labor parroquial, elevándole al delicado cargo de confianza de Vice-Secretario de Cámara y Gobierno del Obispado.

Felicitemos al estimado amigo y al ejemplar sacerdote.

Se venden.

Grandes tableros de castaño propiamente tillos y construcción de muebles. —Inormos casa Lido.

En la última junta celebrada por la Sociedad Fraternidad, quedó nombrada una comisión de la directiva que se encargará de los trabajos necesarios para la celebración de la fiesta del árbol en el barrio de San Roque, acto que efectuarán los alumnos que asisten a la escuela de aquel centro de instrucción.

La comisión formada por personas entusiastas ha dado principio a los trabajos preliminares, y si, como esperamos, las entidades y centros oficiales le prestan el debido apoyo, esta hermosa idea obtendrá la realización y el éxito que merece.

Brevemente publicaremos el programa de esta fiesta que se ha de celebrar el próximo mes de Octubre. Desearnos vivamente que los trabajos de la comisión obtengan el mejor resultado, y, sobre todo, que sea próspero, pues no basta plantar árboles si después nadie se ocupa en cuidarlos.

En esto estriba la verdadera finalidad de la «Fiesta del Árbol».

PICOS Zapapicos.

países, legañas, mazacapas, etc., grandes existencias.

C. H. Pascalis.

Ballea, 92. Telégramas FOUNDRY. Barcelona.

JUDICIALES.

Sentencias.—Por la Sala de lo Civil de esta Audiencia se ha dictado sentencia confirmando la apelada en los autos de menor cuantía seguidos por D. Pedro Hernández Gomez contra D.ª Josefa Gomez González sobre reconocimiento de condominio de un centro, procedentes de Santa Cruz de la Palma.

En la causa instruida en el juzgado de Vegueta contra Isidro Tejera por el delito de despojo, la Sala de lo Criminal ha dictado sentencia absolutoria.

Se arrienda la finca denominada "El Laurel" situada en la ciudad de Guía admite proposiciones Doña Justina Aguiar.—Sagasta 14 Puerto de la Luz.

La Sociedad Panificadora Las Palmas, para subarrendar el arriendo del local que para la venta de pan tiene instalado en la panadería situada en la calle de Pedro Vera número 3, y

Los solicitantes sean socios ó no, pueden dirigirse por escrito a las oficinas de la mismas de las 10 a las 16 cuando pueden enterarse de las condiciones hasta el 13 de Septiembre.

Dr. M. Hernández.

De las clínicas de París y Berlín. Especialista en partos, matris y niños. Medicina general. Consultas de 8 a 11 y de 1 a 4, calle de Buenos Aires 24.

Ayuntamiento (la sesión de ayer).

Preside el Sr. Díaz Carballo y asisten los concejales Sres. Bravo de Laguna, Torres (D. Manuel y D. Antonio) Carballo Espino y Hernández.

—Apróbase el acta y cuentas de la semana anterior.

—Se da cuenta de los servicios prestados durante el mes de Agosto por el médico titular Sr. García Pérez y de la asistencia de niñas a la escuela de D.ª Josefa Quesada.

—Queda enterada la corporación de una relación de ingresos por puestos públicos en los mercados de esta ciudad.

—Entra el Sr. Roca Bosch ocupando la presidencia.

—El Cabildo insula comunica haber acordado contribuir con quinientas pesetas para los gastos del ante proyecto del palacio de Correos y Telégrafos en esta ciudad.

—Se autoriza a D. Enrique Alvarado para construir habitación en interiores en una casa de su propiedad situada en el paseo de las Victorias.

—Queda enterada la corporación de las adhesiones de los ayuntamientos de Gáldar y Agüete al proyecto de ferrocarriles secundarios.

—En vista de los informes de las comisiones en reclamaciones sobre distintos arbitrios municipales, se aprueban la de D. Tomás Roca y nueve más y se desechan las de don José Bosch y Sintes y la de D. Rafael Artiles Rodríguez.

—Pasa a informe de la comisión de Enseñanza la comunicación del inspector de la misma sobre el material necesario para las 16 escuelas que se crean en este término municipal.

—Se acuerda pagar del espulso de imprevistos las 1.550 pesetas que importan los derechos al Estado por la compra de la casa de D. Tomás de Lara en la calle de Obispo Codina.

—Pasa a estudio de la comisión de Hacienda la propuesta del Sr. Bravo de Laguna (D. Saturnino) para que el importe del siniestro del teatro Pérez Galdós se coloque, produciendo interés, en una entidad de crédito.

—Se aprueban las altas y bajas en el padrón de inquilinos y las de patentes por venta de bebidas.

—D. Manuel Torres pide que se coloque un pilar en el Llano de las Brujas y el Sr. Bravo de Laguna que se traiga a la sesión próxima el expediente de los compromisos que con el público tiene la empresa del tranvía. La presidencia promete cumplir ambos ruegos y se levanta la sesión.

Se alquila el piso bajo de la casa n.º 27 de la calle de Pérez Galdós. Informarán en la misma de 9 a 12. También se venden muebles.

Vacuna Sulzu.

La vaca de recibir la Farmacia «Las Palmas», General Br...

Luchada.

He aquí la lista de los luchadores que tomarán parte en la luchada que tendrá lugar a las 3 de la tarde del domingo próximo en el campo de deporte España, a beneficio del grupo escolar que construye Fomento y Turismo en el barrio de San José:

Del Sur.—Telde.—Don José Navarro (El Rubio), don José Santana, (Tableta), don Laureano Sosa, don Manuel Sosa, don José Sosa, don Francisco Barrera, don Andrés González, don José Martín Jimenez, don José Amador Alvarez, don Sebastián Alvarez, don José Medina, don José García

Ingenio.—Don Bartolomé Espino (El Rabioso), don Luis Ojeda, don Basilio Rivero, don Mauricio Ruano, don José Espino (Pastor de Agüimes), don Bartolomé Espino (hermano), don José Javier Dávila.

Agüimes.—Don José Herrera, don Sebastián Flores, don Pedro Méndez (El Gato), don Cristóbal Méndez (El Gato), don Pedro Estevez, don Fernando Herrera.

Del Pagador.—Don Prudencio Llerena y don Santiago Suárez.

De Guía.—Don Alejo Rodríguez, don Severo González Estevez y don Tirso González Estevez.

No podrá retirarse ningún luchador victorioso hasta que no haya vencido por lo menos a tres del partido contrario.

El Jurado lo formarán D. Santiago Martín Padrón, D. Domingo Bravo Peniche, presididos por D. Rafael González Hernández, siendo los fallos de este tribunal irrevocables.

Los comisionados serán D. Luis Marrero Hernández, por el Sur y D. Juan Báez Sánchez, por el Norte.

Representantes de los partidos, D. Juan Sosa, por el Sur y D. Antonio González, por el Norte.

Luis Suárez Quesada.

Notario. Armas n.º 7.—Entre Plaza San Antonio Abad y calle de Polata. — Teléfono —

Los mejores cigarrillos que se fuman son los de AFRICANA.

Telegramas.

(De la Agencia Huelguista)

Partes francas é italiano.

Madrid 11-6301. Un telegrama oficial de París comunica lo que sigue: «Durante la pasada noche solo hubo actividad de artillería en los sectores de Aisne, Vesle y la Champagne. Eu el resto del frente tranquilidad.»

—De Roma comunican oficialmente: «Las tropas británicas llevaron a cabo un golpe de mano cogiendo 77 prisioneros y abundante material y armas.»

Agresiones de huelguistas.— Asamblea maurista aplazada.

Madrid 11-740 n. Los huelguistas cocheros de esta capital comieron hoy varias agresiones de las que resultaron lesionados algunos squirols y los ocupantes de los coches. — En vista de haberse suspendido la emisión del libre pensamiento, los mauristas han aplazado la celebración de su anunciada asamblea.

Parte oficial italiano. Madrid 11-835 n. Un telegrama oficial de Roma comunica lo siguiente: «En el monte Asolone conquistamos varias posiciones conservándolas a pesar de los violentos contra ataques del enemigo, el cual fué rechazado y sufrió enormes pérdidas.»

«Hicimos 61 prisioneros y nos apoderamos de un centenar de fusiles. En el Plave realizamos una incursión aniquilando a una guarnición enemiga. En otras acciones cogimos muchos prisioneros y abundante material de guerra.»

El Soldado de Nápoles.— Tartana destrozada.— Un muerto y dos heridos.

Madrid 11-920 n. La epidemia grippal llamada del «Soldado de Nápoles» que tanto incremento tomó en Madrid, se ha presentado en varias provincias, siendo numerosas las personas atacadas por dicha enfermedad. — Comunican de San Sebastián que el tranvía de la línea de Hernai chocó con una tartana destrozándola. Del accidente resultaron un viajero muerto y dos heridos graves.

Bombardero aéreo á Manheina. Madrid 11-1035 n. Un telegrama de Amsterdam dice que una escuadrilla de aviones aliados bombardearon las fábricas de productos químicos de Manheina causando enormes destrozos. Se ignora el número de víctimas.

BOLSA 80 00 PARIS 80 00 LONDRES 20 78

Edicto.

Don Bernardino Valle y Gracia, Alcalde de esta ciudad.

Se hace saber por medio del presente anuncio a todos los dueños de carros de transporte entre esta ciudad y el Puerto de La Luz, que solicitan del excelentísimo Ayuntamiento satisfacción del arbitrio establecido por la licencia de circulación de los mismos en el corriente año, transportando escombros de tierra para el relleno del Parque de Corvanes, hasta completar el importe del referido arbitrio, que si no lo verificaren en el plazo de un mes a contar desde la fecha del acuerdo accediendo a dicha solicitud, que vence el 17 del corriente, se impedirá la circulación de dichos carros, por los agentes de la guardia municipal, conduciéndolos arrestados al depósito municipal.

Las Palmas, 5 de Septiembre de 1918. BERNARDINO VALLE.

Se vende.

Un motor de 18 caballos para gas pobre y dos molinos harineros, instalados en Arucas. — Para informes Traviere número 33.—Las Palmas.

ESTRENIMIENTO. CURACION RADICAL CON EL GELOSAN. Suaviza las tunicas digestivas sin irritar los tejidos. El Geლოსán reduce el intestino regulando las funciones naturales. Compuesto de plantas marinas seleccionadas del Japon, que pueden tomarse como alimento en la sopa, verduras, etc., etc. Desconfiad de los purgantes, que su uso constante agrava la atonia intestinal y causan serios trastornos. OPINION MEDICAL. He empleado el Geლოსán en varios casos de estreñimiento con dilatacion gastrica, habiendo obtenido a los pocos dias de su empleo un resultado excelente. No produce trastorno alguno en el estomago ni en los hipercloridicos. Es el unico preparado que hasta ahora me ha dado tanto éxito. DOCTOR H. TURÓ. Preparado en los Laboratorios VIÑAS, Claris, 71 - Barcelona

Nicolás Dehesa. Banca y Cambio. Horas de Caja de 8 a 17.—Casa en Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma y Las Palmas.

Cuentas corrientes en Moneda nacional y extranjera. Giros telegráficos, y Cartas de crédito en todas las plazas más importantes de Descontos sobre este y en las plazas.

Compra y venta de Cheques y Letras sobre el reino y el extranjero. Cambio de monedas y billetes de Banco. Préstamos sobre mercancías en Depósitos Comerciales. Compra y venta de papel del Estado y en general toda clase de operaciones bancarias.